

Je vous invite à lire ce document très instructif. Je suis en parfait accord, en particulier avec toute la partie introductive : le constat, le bilan. Vous qui me suivez depuis longtemps sur mon site [herveferon.fr](http://herveferon.fr) vous retrouverez tout ce que je dénonce, dans l'intérêt des Grands Nancéiens, depuis longtemps.

Et puis, les propositions sont sensées, cohérentes et surtout possibles. L'ensemble de ce document représente un travail énorme.

Et c'est là que se trouve la différence avec les autres candidats : beaucoup de travail, pas de dogme, pas d'intérêt personnels, pas d'approche phagocytée par la technocratie... On appelle ça de la compétence...

Chacun sait les conséquences que les élections municipales auront sur les élections à la Métropole... Or, le récent sondage, dont il serait intéressant de savoir qui l'a commandité, a été réalisé sur une infime partie de la population... et à peine quelques jours après que la candidature de Françoise Hervé ait été déclarée ! Il n'est donc pas du tout significatif. Une fois de plus les « observateurs » se seront plantés.

La campagne ne fait que commencer et il y a là une vraie proposition  
Pour changer la vie des Nancéiens et forcément des Grands Nancéiens.  
Alors lisez et votez !

Cliquez ici pour retrouver l'intégralité du document :

## Françoise Hervé

# RÉSISTANCE

### Résistance est espérance

*Non au délitement économique et patrimonial de Nancy.  
Oui à son rayonnement!*

